

ELECCIÓN DE CONSEJEROS REGIONALES
Cautín I - Temuco-Padre Las Casas
W. Pacto Chile Vamos Evópoli-Independientes

Ignacio Malig Meza

Evópoli
 W-161

Ignacio Malig Meza nació en Temuco y es hijo de funcionarios públicos que ya están jubilados. De profesión es un abogado de la Universidad Mayor de Temuco y magíster en Alta Gerencia Pública de la misma casa de estudios.

Posee 20 años de trayectoria en el servicio público, ocupando altos cargos en distintas reparticiones. Fue abogado de la Seremi de Educación, jefe de Gabinete en Conadi, seremi de Justicia y Derechos Humanos y director nacional de Conadi, cargo que obtuvo a través de un concurso público por el sistema de Alta Dirección Pública.

En el sector privado ha participado de diversos estudios jurídicos, desempeñándose actualmente como abogado y consultor en materias indígenas.

Está casado hace 12 años y es padre de dos hijos, disfruta de compartir con sus amigos y familia,

de la buena mesa y el deporte.

CANDIDATURA

Al ser consultado por las razones que motivan esta candidatura a core por Cautín I, el profesional y militante fundador de Evópoli hace alusión a la necesidad de que la Región se desarrolle de manera integral y con seguridad.

“Mi principal motivación para postularme al cargo es devolver la tranquilidad y seguridad a la Región de La Araucanía para que todos sus habitantes puedan desarrollar sus talentos y así posicionar a nuestra Región en el lugar que se merece”.

Dentro de sus principales preocupaciones para la Región está el “estimular el emprendimiento y que las familias puedan desarrollarse plenamente y ser felices”, sumando la necesidad “de fiscalizar el correcto uso de los recursos públicos para evitar un mal uso y que así lleguen directamente a quienes más lo necesitan, sin intermediarios”.

A lo anterior suma que “el énfasis de mi gestión estará en generar las condiciones para el desarrollo de todos los habitantes de la Región. Esto es desde la ruralidad que actualmente no tiene acceso al agua, hasta todo aquel que necesite un apoyo estatal para emprender. Hay que dar seguridad a todos los que la necesitan para que juntos podamos llevar a nuestra Región derecho al desarrollo”.


Ricardo Pizarro Jiménez

Ind-Evópoli
 W-162

Ricardo Pizarro Jiménez es un temuquense con vocación de servicio público egresado de Ciencias Forestales en la UCT que en la actualidad cursa estudios en Administración de Empresas.

Cuando tenía 23 años fue presidente de su junta de vecinos de Amanecer, época en que fue premiado por su labor y la idea de crear el primer laboratorio computacional de barrio.

En su trayectoria de servicio público fue asesor territorial del diputado Germán Becker, director del Cementerio General de Temuco y asesor de Gabinete de los exintendentes Luis Mayol y Jorge Atton. Ahora, en el ámbito privado trabajó en la banca, en corretajes y en seguros.

CANDIDATURA

El candidato fue militante de RN hasta antes del estallido social y posteriormente fue presidente

regional del PRI, colectividad que perdió su legalidad. Recientemente Pizarro también había sido parte de la formación de un nuevo partido político, el proyecto de centro derecha “Sentido Común”, el cual tampoco pudo ver la luz por inconvenientes en Santiago.

En esta oportunidad el candidato va por segunda vez en una candidatura a core por Cautín I. La primera fue militando en el PRI y ahora va independiente en cupo EVO, siendo sus razones “una crisis de gobernanza comunal y regional”.

Al respecto detalla que “no es casualidad que estos últimos años tengamos alcaldes de la Región procesados y otros tantos imputados por delitos de connotación sexual, sumándose el allanamiento al Gobierno Regional. Con estos antecedentes no es casualidad que La Araucanía esté en los últimos lugares de crecimiento, desarrollo y desempleo”.

Pizarro agrega como motivación “la necesidad de un desarrollo industrial para la Región capaz de generar empleo, pero para eso necesitamos personas que tengan la visión y las articulaciones para atraer inversiones a la Región. En esto nos puede ayudar el Gobierno Regional, generando las condiciones para que se instalen empresas”, acota, junto con subrayar que su candidato a gobernador es Jorge Retamal y que “si la ciudadanía vota por Rivas o Saffirio es que no ha entendido nada”.


José Jara Martínez

Ind-Evópoli
 W-163

José Jara Martínez fue músico militar del Ejército de Chile por más de 21 años. Estuvo en la Banda Instrumental del Destacamento de Montaña N°8 “Tucapel” Temuco, siendo su instrumento el saxofón barítono.

Gracias a este trabajo pudo conocer a cabalidad las 32 comunas de la Región, mientras que en 2010 y luego en 2013 integró a las Misiones de Paz en Haití, como operador de motoniveladora.

La experiencia de inmersión intercultural incluyó realizar una serie de trabajos en dicho país, logrando conocer en un 60% su geografía y cultura.

En la actualidad trabaja como conductor en la locomoción colectiva en donde además desarrolla una labor gre-

mial siendo el presidente del Sindicato de la Línea Número 8, contribuyendo “a velar por el bienestar de mis colegas, sus derechos y condiciones laborales”.

CANDIDATURA

El candidato posee experiencia electoral previa, ya que en 2021 cuando pertenecía al desaparecido Partido PRI fue candidato a concejal por la comuna de Padre Las Casas y meses más tarde, de ese mismo año, volvió a las urnas como candidato a core por Cautín I.

Casi tres años más tarde otra vez es candidato a core por Cautín I, pero esta vez “lo que me motiva es el poder trabajar en equipo con todo tipo de organización y así ver en terreno sus necesidades y también para fiscalizar que las maquinarias y elementos que se entregan sean ocupados correctamente y no para tenerlos guardados”.

